

26.09.2015 Ohne Theorie keine Praxis. Das ist auch in der Musik so. Also gab es für unsere Jüngsten am Sonnabend einen Übungstag, der sich überwiegend mit Theorie beschäftigte.

Nach der Begrüßungsrunde stand erstmal Noten- und Musiktheorie auf dem Plan. Sandra erklärte in Wort und Bild und Schokolade ;) Wissenswertes aus der Musik. Alle waren mit Eifer dabei. Anschließend Rythmusübungen mit Klatschen machten allen Spaß. Nach einer kurzen Pause mit frischem Obst als Energielieferant übernahm Christiane für die Ordnungs- und Marschübungen im Freien. Inzwischen hatte Servicefee Regina das allgemeine Lieblingsessen vorbereitet: Nudeln mit Tomatensoße und Reibekäse. Gut, dass sie reichlich gekocht hatte. Musik an der frischen Luft macht hungrig. Beim Zusammenspiel strengten sich alle an und es wurde sich untereinander geholfen. Nach den süßen Leckereien zum Kaffeetrinken klang der Übungstag mit Spaß und Süßigkeiten von Paula (DANKE!) aus.

An dieser Stelle auch extra ein Dankeschön auf die weiteren Helfer im Hintergrund, an den Töpfen und natürlich den Übungsleitern!

{morfeo 58}

Die Großen bereiteten anschließend den kleinen Begrüßungsabend für unsere Biene und Familie vor. Nach fast 3 Jahren USA war es uns das wert. Wir hatten sie ja bereits am Flughafen mit einem Überraschungsständchen musikalisch begrüßt. Bis in den Abend wurde viel erzählt und natürlich gegessen: das Buffett ließ keine Wünsche offen. Für Christine gab es dann noch ein "Happy birthday to you" zum Geburtstag. Einen Wehmutstropfen gab es aber: unsere Tina, zurück vom Auslandsjahr in Amerika, verkündete ihr musikalisches Ende beim Spieli. Schade, aber bei ihr zeichnet sich das Abitur schon am Horizont ab. Den Abschied versüßte sie uns allerdings mit einem tollen Kuchen. Alles Gute für Tina und Biene!

{morfeo 59}